



LA CONQUISTA DEL ESTADO

SEMANARIO DE LUCHA Y DE INFORMACIÓN POLÍTICA

nº72

05 Julio 2021

ESPAÑA DESPIERTA **DEBEMOS ASEGURAR LA EXISTENCIA DE NUESTRO PUEBLO**

Y un futuro para las siguientes generaciones



SUSTITUCIÓN ÉTNICA.

El pasado lunes, podíamos leer una noticia, cuanto menos inquietante, con una carta enviada por el vicepresidente de la Junta de Castilla y León, Francisco Igea...

DOS MODELOS PARA EL SIGLO XXI.

Dos modelos y cuatro capitales. El orden mundial que se presenta para este siglo da a luz un nuevo conflicto que hace 20 años era casi inimaginable, el orden liberal que se cultivó en el siglo XIX en Londres y Nueva York y se expandió por Europa...

ATRAPADOS EN MALTA.

Día 26 de junio. Treinta y un fisioterapeutas recién graduados se preparan para volar a Malta. Una semana de fiesta les esperaba tras haber presentado el trabajo de fin de grado. Por su condición de sanitarios, llevaban las dos dosis de vacuna. Pese a esto, las autoridades maltesas y la aerolínea les exigen una PCR negativa para el vuelo.

Todo correcto, PCR negativa, documentación de vacunación, equipaje facturado y ellos en el avión. Comienza el viaje, y tras cuatro días de fiesta llega la llamada de Vueling. Un francés había subido al avión siendo positivo. Agárrense que vienen curvas.

Encerrados en la habitación de hotel, sin que nadie les deje salir, con dos comidas al día y perdiendo todo lo contratado, se ponen en contacto con la embajada. Nada de nada. Procuran contactar con el gobierno maltés. Les harán una PCR, pero el resultado no les importa demasiado.

Pasan cuatro días, su estancia prevista antes del percance está a punto de finalizar. En el hotel en el que se alojan se acaba la reserva, entran otros turistas. Se los llevan a un hotel medicalizado, aun estando todos vacunados, donde deberán costearse la comida y acabar la cuarentena.

Viendo esta situación, se nos presentan varias cuestiones, que analizaremos en los siguientes párrafos:

1. ¿Vale la pena que una persona joven se vacune para viajar?

La cuestión primaria es si vale la pena que una persona joven se vacune. Cosa que, humildemente y por cuestiones personales, el autor de este texto desaconseja por el momento.

Si el motivo para la vacunación es poder viajar, bien ha quedado claro que no va a cubrir de una forzosa cuarentena.

2. ¿Vale la pena pasar las vacaciones fuera de España?

Esta pregunta es un tanto más complicada de resolver. La situación COVID sigue siendo un juego de trileros, que depende más de la utilidad política que de la realidad sanitaria. Por esto mismo salir de viaje fuera de nuestra patria es una ruleta rusa. Nada asegura un viaje tranquilo y de la duración prevista.

A parte, nosotros como patriotas, tenemos la obligación moral de ayudar a los nuestros en estos momentos. La persona que pueda viajar este verano, debería hacerlo dentro de nuestros destinos, que debido a la tremenda variedad y calidad de nuestro turismo nacional, será muy gratificante conocer nuevos lugares de nuestra patria, y a un precio más que asequible.

3. ¿Es el turismo de borrachera el turismo que queremos para nuestros jóvenes?

En este caso, la respuesta es más que rotunda, no. Los jóvenes españoles que vuelan a Malta o que pasan los fines de curso en Mallorca viven la degeneración entre drogas, prostitu-

tas y guiris. Y desgraciadamente es este uno de los pilares de nuestra economía.

Dicho esto, desde LCDE exigimos:

- Una solución urgente para los jóvenes atrapados en Malta.
- La seguridad de que la vacuna que nos inyectan cumple su función.
- El fomento masivo del turismo nacional.
- Un plan urgente de reindustrialización para la independencia de la economía española del turismo.
- La salida urgente del espacio Schengen para dejar de ser el bar de Europa.

DOS MODELOS PARA EL SIGLO XXI.

Dos modelos y cuatro capitales. El orden mundial que se presenta para este siglo da a luz un nuevo conflicto que hace 20 años era casi inimaginable, el orden liberal que se cultivó en el siglo XIX en Londres y Nueva York y se expandió por Europa, tras la segunda guerra mundial hasta los años 90, de forma imparable, se ha topado con un inesperado nuevo sistema que rivaliza con la ya lejana imagen de fortaleza de la famosa Foto de las Azores. El dragón rojo y el oso han despertado.

Tras el ascenso de Vladímir Putin al poder y la deriva de China hacia su "nueva política" han creado un nuevo eje geopolítico que tiene bajo su influencia de pensamiento países de lo más variopinto e incluso enfrentados que pueden ir desde Irán a Vietnam y desde Bielorrusia hasta Siria. Este sistema que trasciende naciones con intereses muy dispares se caracteriza por una defensa del comercio exterior capitalista y de libre mercado, pero en contraste una política interior marcada por un fuerte

nacionalismo, un control férreo por parte del estado de toda la actividad y una defensa de la homogeneización étnica del país junto a una política muy conservadora y tradicionalista en lo que respecta a la cultura, la etnia y las antiguas costumbres.



Las cabezas de esta nueva esencia ideológica son Moscú y Pekín.

Este modelo que se podría llamar Euroasiático se ha cultivado tras la caída de los sistemas comunistas y choca frontalmente con el modelo Euroamericano, que solo comparte el libre mercado exterior y, por el contrario, una fuerte apuesta por un liberalismo e individualismo fanáti-

ESPAÑA DESPIERTA

ESTUDIO Y ACCIÓN

co; que encamina a nuestros países hacia la política de fronteras abiertas, la multiculturalidad y las reivindicaciones de las minorías dentro de un proyecto antiradicional y progresista a largo plazo, que nos conduce a la mundialización en su último estadio y la desaparición de las naciones, lo que en España ya conocemos desgraciadamente bien.

La fortaleza del sistema liberal que parecía poner punto final a la historia se ha partido en las últimas décadas, y se ve reflejado en el paso de sociedades relativamente homogéneas y culturalmente estables, con caras fuertes como las de G. Bush, Tony Blair o José María Aznar, a una paupérrima foto del G7 hace unas semanas con personajes del nivel de un demente senil Joe Biden, un obeso Boris Johnson o una decrepita reina de Inglaterra, y Ángela Merkel (los calificativos sobran), con un compuesto social en sus estados muy distinto al de los años 90. Manifestaciones trans en las capitales y guetos islámicos en París o Londres, guerras culturales y odio entre sexos, etc.

Ante semejante grado de decadencia se esperaría ver en los estados occidentales un atisbo de frenada o amago de recular en la deriva, pero sorprendentemente los fenómenos de inmigración masiva, guerras culturales y de género y decadencia política han pisado el acelerador cual animal herido en sus últimos momentos de agonía, proyectos como la "agenda 2030", que en España es la llamada "España 2050" son más ejemplos. Ésto es fruto en sí mismo de la decadencia, una sociedad no es consciente de ser decadente precisamente porque es decadente y solo la misma es visible o desde fuera o siglos posteriores en los libros de historia.



Ya no saben cómo parar un modelo ideológico que nace del este de Europa y Asia oriental y que los mismos medios occidentales como el HuffPost, El País o The Guardian tildan de "gobiernos iliberales" y que no solo prospera en China, Rusia o en India con el nuevo nacionalismo hindú, si no que empieza a marcarse lentamente en países europeos como Hungría, Polonia, Chequia y próximamente, si hay elecciones, en Italia.

La batalla cultural, política y en algunas zonas muy inestables, militar, ya ha empezado y se agudizará según occidente siga profundizando en su pozo de decadencia y el modelo del Este, más joven, fuerte y adaptado a la realidad empiece a empujar en Europa desde las estepas hasta las costas atlánticas.

España no escapará a estos dos sistemas como ninguna nación lo ha hecho jamás en su época y en su contexto. La cuestión es dónde nos posicionaremos llegado el momento, Moscú-Pekín o Londres-Nueva York

(con Berlín por ahí detrás olfateando como un perro). En cualquier caso el mundo va a cambiar radicalmente los próximos 50 años.

Para muchos lectores ninguno de los sistemas será de agrado, pero es la realidad del nuevo siglo y el sistema atlántico ya lo conocemos con sus consecuencias, solo hace falta mirar la calle, e intentar reconocer algo remotamente parecido a lo que un día fue España.

SOBRE LO QUE FUIMOS Y LO QUE SOMOS

Tierra encarnada en piel de un viejo toro,
llena de sueños incapaces de ser
en la vida somnolienta que el burgués
y agustino luterano se hizo apodo.

Dos santos hemisferios con mismo ver
ante el mundo radicalmente solo,
nihilista; rendido al oro y el moro,
que en Rocroi aquel día dejó de arder.

Do este siervo desgasta en ti viviendo
sus mejores momentos de victoria,
se subyace a la pena del tormento.

Del tormento de mirar a la Historia
que el Señor cainita en un momento
se olvidó al complicarse baja gloria.

ESPAÑA DESPIERTA
ESTUDIO Y ACCIÓN

SUSTITUCIÓN ÉTNICA.

El pasado lunes, podíamos leer una noticia, cuanto menos inquietante, con una carta enviada por el vicepresidente de la Junta de Castilla y León, Francisco Igea. En ella, propone repoblar los pueblos de “la España vaciada” con inmigrantes. Además, el ministro de NO inclusión, Seguridad Social y migraciones, mostraba su apoyo a esta iniciativa.



Pues bien, a los españoles de a pie no nos parece bien. No nos parece bien que haya un 40% de paro juvenil, más de tres millones y medio de personas paradas, y estén ustedes pen-

sando en gente de fuera, antes que en nosotros. Al igual que la idea ya propuesta muchas veces, de fomentar la natalidad en este país con estas mismas personas y sus descendientes, o la clásica de que vienen para pagarnos las pensiones. Llegados a este momento, hay muchos que hartos de la situación exclamamos:

¡¿Están ustedes riéndose de nosotros?!

Jamás nos parecerá aceptable que los españoles seamos ciudadanos de segunda en nuestro propio país, en nuestra casa. Nunca tomaremos como aceptable algo que no sea mirar por el bien común de los españoles. No aceptaremos medidas que vayan en nuestro detrimento por querer seguir con la tendencia progre-posmodernista imperante en el siglo XXI.



Fomenten la natalidad entre los españoles y dennos condiciones de vida digna. Llevamos demasiados años viendo como cada vez es más difícil llegar a fin de mes y no estamos para que la prioridad número uno no sea asegurar la existencia de nuestro pueblo y un futuro para las próximas generaciones. Cosa que, hoy en día, lo vemos negro. Muy negro.

“Queremos y pedimos la aplicación de las penas más rigurosas para aquellos que especulen con la miseria del pueblo.”



UN NACIONALSOCIALISMO ESPAÑOL E HISPÁNICO.

Fue un proyecto colaboracionista con el Tercer Reich frustrado por su caída continental. No llegó a plasmarse en partido y prácticamente desde sus inicios sus elementos provenieron ajenos al fascismo español de Falange o las JONS.

Quien fue el promotor en la creación de este nacional socialismo español fue Wilhelm Faupel (1871-1918) que se destacó por su creación de una red de excelentes institutos de investigación, incluidos algunos para el estudio de culturas y naciones sudamericanas y embajador en España. Faupel era director del instituto El Instituto Ibero Amerikanisch, fortaleciendo los contactos con los alemanes que viven en América Latina para movilizar el apoyo a las políticas del gobierno alemán, como aquellos con doble nacionalidad y políticos hispanoamericanos favorables.

La evidencia demuestra que el instituto hizo una contribución significativa al esfuerzo de guerra alemán.

Como muestran el historial institucional, es su influencia que tuvo en el nacionalsocialismo español durante su primera fase, durante el último período de la guerra.

Utilizó la institución para brindar el apoyo a los ex divisionarios que se hallaban de paso por Berlín, deseaban enrolarse en las Waffen SS y su posición para patrocinar la revista Enlace destinada a los más de 10 mil trabajadores españoles reclutados para trabajar en Alemania. Enlace era el semanario dirigido a los trabajadores españoles en Alemania, que en su primera época había sido editado bajo el exclusivo control del aparato exterior de FET-JONS. Y a partir de septiembre de 1944 la institución berlinesa, cuando Faupel se hizo cargo de sus deudas. En esta nueva etapa Enlace, se utilizó para fomentar la creación de un nacionalsocialismo hispánico que rompiera con el falangismo, el franquismo y con la influencia clerical aborrecida por algunos círculos nacionalsocialistas alemanes.

Faupel buscaba reflotar el órgano para los obreros españoles residentes en el Tercer Reich, desvinculándolo de la antigua delegación territorial para Alemania de FET-JONS e imprimiéndole una línea ideológicamente diferente y abiertamente crítica con el régimen franquista. El escogido entre los trabajadores españoles fue un vasco el encargado de dotar un programa político a los españoles: Martín María de Arrizubietta Larrinaga (1909-1988). Un vizcaíno que había simpatizado con las ideas de Sabino Arana hasta el 39 y que acabará sus días en el PCE.

Todo ello provocó la ruptura de los promotores de Enlace con las autoridades diplomáticas españolas y la delegación del partido único falangista en Alemania. La línea radical que adoptará Enlace causará igualmente el asombro y la alarma de las autoridades diplomáticas españolas.

Enlace era leído en los meses agónicos del III Reich por alemanes que sabían castellano, emigrantes en Latinoamérica; trabajadores españoles

en Alemania, una parte de los cuales eran antiguos refugiados republicanos; y soldados españoles enrolados en la Wehrmacht y las Waffen SS.

Por otro lado, ya en 1944 se cernía el horizonte la caída del Tercer Reich, parte de los españoles y del cuerpo diplomático estaban abandonando el III Reich previniendo su destino final. A Faupel solo le quedaba aspirar a ganarse para su causa a muchos de los «españoles rojos».

Fue el caso de dos exiliados republicanos como Adolfo González Almenara y de José Celorio, se declararon nacional socialistas impresionados por las conquistas sociales del nacional socialismo y convencidos de que los nazis eran los «verdaderos defensores del trabajador». Hitler, que reincidía en la necesidad para el fascismo español de conquistar a las masas obreras partidarias al bando vencido en la guerra civil para organizarlas en su sentido revolucionario. El Führer llegó a pensar, en 1942, que los exiliados republicanos que trabajaban en la Organización Todo eran los auténticos revolucio-

narios, que deberían unirse a lo que daba de la Falange originaria para arrebatar el poder a Franco y desterrar a cléricales y monárquicos de España. Enlace potenciará en la necesidad de refundar el fascismo hispánico con un discurso sobre la base de la comunidad nacional.

Así para crear una identidad colectiva, derechas e izquierdas hallarían una causa común en nombre de la patria y la revolución. Se hará esencial las actividades de proselitismo, buscando la integración política, razón por la que pondrá especial énfasis a los casos de “conversiones” al socialismo nacional de antiguos combatientes republicanos como en “Habla un refugiado”, Enlace, IV: 3, 20/9 de 1945, p.3.



ESPAÑA DESPIERTA

ESTUDIO Y ACCIÓN

Así en otro artículo de Eduardo Pérez-Yebra, «Política y guerra», en: Enlace, III: 18, 23/11/1944, pp. 3-4. Trata de lanzar mensajes de reconciliación nacional, superando la división de la guerra civil en un nuevo ideal de reconciliación, como es la comunidad nacional. Así dice un artículo de Eduardo: «justicia social absoluta, que será la exaltación del cuarto estado social, el proletariado, a la vida activa y consciente de las comunidades nacionales».

El nuevo discurso de Enlace, escrito como todos los demás por Arrizubietta, sintetizaba la nueva editorial. Se manifiesta que la guerra que se libraba en Europa, enfrentaba por un lado a los sin patria que los definía como «mesnadas de usureros, agonistas y estraperlistas», «los trotamundos y judíos errantes que cambian de apellido como de vestido», frente a los que luchan por una Europa que reinstaurase a la nación, «que es la sangre y es la raza», y ánima combatir para «reintegrar el obrero a la nación y desproletarizarlo nacionalizándolo».

Seguía diciendo que «la nación es la raza, la sangre que corre por nuestras venas [...]. Y cuando una actuación colectiva o individual está inspirada por el sino racial el destino corona siempre su éxito». Editorial, «La voz de la raza», en: Enlace, III: 12, 10/09/1944, p. 1. Esta editorial sigue invocando a una serie de recuerdos nacionales como el 2 de mayo de 1808, el Cid Campeador, la batalla de Covadonga y otros hechos patrióticos, terminando por afirmar que no sería sino más que la continuidad de esa comunidad racial determinante.

Por ello en Enlace, III. Editorial, «Escuela de sofistas», 14, 01/10/1944, pp. 1-2. Dice «la patria de Numancia y Sagunto, Guzmán el Bueno y Agustina de Aragón, rinde y rendirá siempre un homenaje de admiración y adhesión al heroísmo nacional socialista». Terminan relacionando a los españoles, con el pueblo ibero, del cual el pueblo vasco es el depósito y reserva inagotable española en la «siempre inextinguible hoguera de los plenilunios y el irrintzi» dice. Ese sustrato racial tendría

que tener sus raíces el nacionalismo español.

En esta segunda época de Enlace aflora el antisemitismo tradicional hispano, poco tratada la «cuestión judía» por el fundacional fascismo español. Para ello utilizan textos y citas de pensadores tradicionalistas hispánicos, como Juan Vázquez de Mella. Enlace, III: 13, 17/09/1944. Menciona a los españoles étnicamente, aludiendo a la sangre y apellidos de cristiano viejo. De modo que «la nación somos nosotros. Es nuestra sangre» y «Son nuestros apellidos. Es la España de los Gómez o los Pérez», Editorial, «Socialismo europeo», en: Enlace, III: 20, 21/12/1944.



Otros temas que aparecen constantemente en las páginas de Enlace son cómo España gobernó y perdió al mundo y el sueño por recomponerlo en Europa. Las causas de la decadencia imperial de España se remontarían al complot judaico-masónico y a las maquinaciones semitas, que R. Monzón Toledo en un artículo titulado «Sobre la propaganda enemiga», en: Enlace. III: 16, 29/10/1944, p. 3. Dice que «estarían detrás del renovado poderío y ambición de los Estados Unidos y del mismo Roosevelt».

También se alude a un discurso anti-británico constantemente como es la recuperación de Gibraltar, por ejemplo, y que se justifica con citas de pensadores católicos españoles como Jaime Balmes en «Heraldos de España», en: Enlace, III: 12, 10/09/1944. pp. 1-3. Enlace ya no se reconocía como nacional sindicalista, pese a ensalzar la herencia del falangismo y evocar con cierta frecuencia a los fundadores de Falange Española como sus precedentes. «Democracia y crimen», en: Enlace, III: 16, 29/10/1944, pp. 1-2.

LA CONQUISTA DEL ESTADO

SEMANARIO DE LUCHA Y DE INFORMACIÓN POLÍTICA

nº72

05 Julio 2021

ESPAÑA
DESPPIERTA

**SOLO EL PUEBLO
PUEDE CAMBIAR
LA SITUACIÓN NACIONAL
DEFIENDE TU TIERRA**

NOS HAN INFECTADO
CON DROGAS, VIOLENCIA
PROSTITUCIÓN, POBREZA
PRECARIEDAD LABORAL